



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

35/2018

El Colegio acoge el congreso anual de Hispajuris



HispaJuris ha celebrado en el Colegio su congreso nacional, un encuentro de carácter anual cuyo tema principal ha girado en torno al debate jurídico acerca de la protección de datos en el ámbito laboral, conforme a la doctrina del Tribunal Supremo.

Sobre este asunto ha pronunciado una conferencia José Manuel López y García de la Serrana, magistrado de la Sala de lo Social del Tribunal Supremo, quien ha abogado por un mayor control en materia de protección de datos para las grandes empresas proveedoras de Internet.

El decano, Francisco Javier Lara, ha dado la bienvenida al Colegio a los organizadores y asistentes al congreso de HispaJuris.

Taller de habilidades de comunicación y gestión emocional en la Delegación de Marbella



Buenaventura del Charco, psicólogo sanitario y psicoterapeuta, ha ofrecido en la Delegación del Colegio en Marbella una charla en la que ha incidido en las habilidades de comunicación y gestión emocional que facilitan el trabajo de los abogados.

En este sentido, ha explicado que los letrados asumen asuntos de alta carga e intensidad emocional para sus clientes, ya sea por su trascendencia o por las partes implicadas, por lo que a veces la rabia, la culpa, el miedo o la ansiedad, dificultan conseguir el mejor resultado. En el taller, el ponente ha enseñado técnicas para gestionar esas emociones, de modo que lo emocional no choque con lo que es mejor para el cliente.

Fuengirola profundiza en la administración electrónica en la nueva Ley 39/2015, de 1 de octubre



La Delegación del Colegio en Fuengirola ha desarrollado una jornada sobre las novedades en Administración electrónica que introduce la Ley 39/2015: Presentación de escritos en el registro electrónico, notificaciones telemáticas, apoderamientos, cómputo de plazos, y en general, todo lo relacionado con la reforma de la Ley en estos aspectos.

La charla fue impartida por Pilar Díaz, gestora del Departamento de Soporte al Contribuyente y Calidad de la Información de la AEAT, quien tras su exposición ha respondido a las dudas que le plantearon los asistentes. Le han acompañado el delegado presidente, Javier Rodríguez, y Arturo García-Verdugo, coordinador de formación y cultura.

Copa de compañeros en la Feria de San Miguel en Vélez-Málaga



Festividad

La Delegación del Colegio en Vélez-Málaga ha ofrecido un año más a todos los compañeros de este partido judicial su tradicional copa con motivo de la Feria de San Miguel y la apertura del año judicial, encuentro que en esta ocasión ha tenido lugar en el Catering Antonio (Mercado minorista), sito en Avda. Vivar Téllez, en Vélez-Málaga.

Sin duda, ha sido una buena oportunidad para departir con los compañeros en un ambiente más relajado y lúdico de lo habitual, aprovechando la festividad local en el municipio. Hasta allí se han desplazado el decano, Francisco Javier Lara, y algunos diputados de la Junta de Gobierno para acompañar a los letrados de este partido judicial.

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA): "Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.